

ひまわり通信



日本共産党
市川市会議員 ひろた 徳子

廣田 のりこ



日本共産党控室
市川市南八幡2-20-2
334-1111 (4592)
塩焼2-2-1-311
397-7836 (夜間)

2019.2.10

NO.47



は明が地長越補當1でし
し、状をと祐だ
早く市をれに現市長前、
改長

が地長越補當1でし
し、状をと祐だ
早く市をれに現市長前、
改長

されまかがて改度
せん改善なまをも

私はも
かしこめに改度
せん改善なまをも

この場所は道路
側溝の位置が高
め大雨の時の浸水が
ひどく、道路の中心
近くまで水が溢れて
いました。近くには
保育園があり、送迎
の時に大変だ、など
の要望が寄せられ、
この場所は道路
側溝の位置が高
め大雨の時の浸水が
ひどく、道路の中心
近くまで水が溢れて
いました。近くには
保育園があり、送迎
の時に大変だ、など
の要望が寄せられ、

南行徳公園南側の
側溝が、現在改修中
です。昨年9月議会
での補正予算で決定
したものでした。以前、
この場所は道路
側溝の位置が高
め大雨の時の浸水が
ひどく、道路の中心
近くまで水が溢れて
いました。近くには
保育園があり、送迎
の時に大変だ、など
の要望が寄せられ、

善させたい」と語つ
てくれていました。
住民要望が実現する
ことになり私も安心
しています。

蓋かけ歩道も改修



他にも妙典駅の
南側マリン通り富浜
1丁目は、駅に向か
う通りでもあるため
多くの市民が通りま
す。現在、蓋かけ
歩道の改修工事が行
われており、歩道の凹凸
がなくなり歩きやす
くなります。



楽しい企画満載！
お誘いあわせの上、
皆さんでご参加下さい。
お待ちしています。

間もなく開通仮称妙典橋
妙典側から橋を望む



雨の日の浸水解消へ 南行徳公園南側側溝の改修が実現

1月25日富美浜ふれあい館で、意見交換会。10月から、3歳から5歳の児教育が無償化になります。消費税率のアップ分が財源になると言わわれています。認可保育園や幼稚園、認可外保育園の対象です。市川市には幼稚園類似施設が3カ所、約500名の子どもたちは対象にならないことがあります。該当する施設に關係する市民と意見交換開きました。30部用意した資料が足りないほど参加がありました。この働きかけはいのか」、「どこに働きかけられました。30部用意した資料が足りないほどどの参加者は「無償化になるにはどうすればいいのか」、「どこに働きかけられました。該当する施設に關係する市民と意見交換開きました。30部用意した資料が足りないほどどの参加者は「無償化になるにはどうすればいいのか」、「どこに働きかけられました。」



をしたらいいのか」などたくさん質問が出されました。東京ではいち早く来年度予算に都が4分の3、市区町村が4分の1を出し、類似施設も無償化するそうです。利用者と運営者側にとても大きな課題です。



2019年初日の出。桜井県議候補、清水市議、市川三番瀬を守る会のみなさんと今年一年の健康と平和を願いました。



「桜井・ひろた地域の新春のつどい」開催



1月14日（祝）行徳I&Iホールの会議室で「つどい」が行われました。村越祐民市長が激励に駆けつけてくれ、桜井雅人市議団長が県政へ挑戦する決意を語りました。地域の方々を中心に民商や私の友人など52名の参加があり、落語や歌や踊りなど楽しい雰囲気の中あつという間の2時間でした



1月20日、市内39小学校で防災拠点訓練が行われました。災害時に避難所となる小学校で避難者を受け入れるための準備をする訓練でした。床に敷くマットや着替えや授乳のときに使用する小さなテント、毛布など倉庫で数の確認を近くに住む市の職員が中心となり行われました。地域では避難時の要支援者の把握などもあり、もしもの時に落ち着いて行動できるよう市民への周知がさらに必要ようだと参加して感じました。

ひとりごと：今年度から県内定時制高校の給食が廃止になりました。その後夕食をどうしているのか、岡田県議、桜井県議候補とともに行徳高校定時制を訪ねました。生徒のためならと浦安の業者が日替わりの大変ボリュームのあるお弁当をなんと300円で温かいうちに配達してくれていました。写真が訪ねた日のお弁当です。先生方の努力で無料のスープバーとドリンクバーを設置。種類も豊富。業務用のスープなど安いところを見つけ教頭先生自ら買い出しに行かれるとのこと、頭が下がります。「千葉県が責任を持つて提供すべきものなのに」と、給食を廃止した県の冷たさに怒りを感じました。

